

El pasado sábado se celebró el campeonato de surf de MONDRAGON UNIBERTSITATEA

01/12/2015

Hace 6 años comenzamos con este campeonato, para conocer a los mejores surfistas de nuestra universidad y así participar en el Campeonato Francés de Surf al que nos invitan.

Así, este año, además de nuestros alumnos, hemos invitado a los alumnos de UPPA (universidad francesa), destacando el gran nivel de surf que tenían estos alumnos, claro ejemplo el ganador del campeonato Jules Thomet (surfista de ripcurl).

Aunque no hacía muy buen tiempo, el sábado por la mañana nos juntamos en Zarauzko Surf Eskola (colaborados nuestro) las 8:30 para cambiarnos y entrar en el agua.

El campeonato de jugo por equipos, con des equipos de MONDRAGON UNIBERSITATEA y uno francés.

Al terminar, se repartieron premios a los mejores equipos de la mano de Ocean Sunglasses y regalos para todos de la mano de la revista 360.

Para terminar la jornada todos disfrutamos de un lunch en Zarautz.

Vídeo de la competición [aquí](#)

Gracias a todos

